



Accidente de autobús deja al menos 22 muertos en la Mixteca de Oaxaca; salió del Edomex

Al menos 22 muertos es el saldo preliminar de un accidente de autobús de la línea Yosondúa, que cubría el trayecto de la capital del país a Santiago Yosondúa, mismo que se volcó en jurisdicción de la comunidad de Magdalena Peñasco. Los primeros datos indican que la unidad, con número de serie: 01-1965, salió a las 20:00 horas de su terminal ubicada en el Estado de México y tenía como destino final la población de Santiago Yosondúa, en la región Mixteca de Oaxaca.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/accidente-de-autobus-deja-al-menos-22-muertos-en-la-mixteca-de-oaxaca-salio-del-edomex>